

BAB III

PENUTUP

3.1. Kesimpulan

Penyebaran virus Covid-19 saat ini masih menjadi sebuah ancaman bagi seluruh masyarakat dunia. Dibutuhkan produk Alat Pelindung Diri (APD) yang dapat digunakan sehari-hari. Namun, produk APD yang beredar di masyarakat masih mempunyai desain yang mentah dan tidak memperhatikan faktor estetika. Dari permasalahan yang ada tersebut, perancang berusaha mengembangkan sebuah koleksi busana APD dengan desain yang lebih modern, dan dapat diterima masyarakat dengan mengutamakan fitur fungsional untuk mencegah penularan covid19 juga dengan menggunakan bahan yang sesuai dengan keamanan kesehatan yaitu *water repellent* dan anti *microbial*. Dari segi estetika, perancang juga mengembangkan implementasi dari teknik Suminagashi pada media kain agar membuat desain lebih menarik dan dipadukan dengan penggunaan warna yang akan menjadi trend pada tahun 2021/22 yaitu hitam, putih dan kuning.

Hasil dari perancangan ini yaitu 3 busana APD berupa jaket dan *jumpsuit* dengan menganut fungsi *adjustable* atau dapat menyesuaikan kebutuhan dan ukuran dari pemakai. Hal ini ditunjukkan dengan penggunaan elastic band pada pinggang dan *cuff* untuk menyeratkan yang dapat diatur sesuai ukuran pinggang dan pergelangan tangan pemakai. Lalu fungsi *extension/Plug Ins* atau dapat dilepas dan pasang, serta diganti sesuai dengan keperluannya diimplementasikan dengan hoodies dapat dilepas apabila tidak diperlukan sehingga pemakai dapat merasa lebih sejuk. Yang terakhir adalah *Modular system* atau dapat dipasangkan dengan alat lain yang dapat dilihat pada hoodies dapat dipasangkan dengan *face shield*.

3.2. Saran

Pada situasi yang serta terjadi saat ini, masyarakat harus dapat beradaptasi dengan virus covid-19. Hal inilah yang mendasari pembuatan produk APD di kehidupan sehari-hari akan mendapat pengaruh yang kuat dari segi fesyen. Hal ini bahkan tidak hanya berpengaruh pada busana APD, melainkan juga alat-alat pelindung lainnya seperti *face shield*, sarung tangan, masker, dan lain sebagainya.

Sudah dapat dilihat pada awal tahun 2021, makin marak *brand* fesyen terkenal yang memproduksi masker hingga *face shield* seperti Uniqlo, Aldo, Chanel, dan masih banyak lagi. Saran bagi penelitian selanjutnya adalah:

1. Membuat APD yang memperhatikan estetika keindahan dan tidak hanya ditinjau dari segi fungsi agar tidak mengembangkan rasa ketakutan yang berlebihan.
2. Membuat koleksi busana dengan menambahkan item *outerwear* sebagai pilihan untuk melindungi diri dari droplet dengan menggunakan *bahan water repellent* atau bahkan *waterproof*
3. Menggunakan *trimming* yang kedap udara serta menggunakan *trimming* yang dapat memaksimalkan fungsi, contoh penggunaan *seam sealer* untuk menutup lubang bekas jahitan
4. Menggunakan bahan rib pada *cuff* dan area yang dapat dimasuki udara agar virus dapat terhalangi untuk masuk.

